



Cosidó avala en Salamanca la nueva Iberpol iberoamericana

■ El director general de la Policía, Ignacio Cosidó, destacó ayer en Salamanca el «papel esencial» de la formación para desarrollar la cooperación internacional, ya que, en su opinión, es una herramienta para «homogeneizar los procedimientos operativos y compartir las mejores prácticas».

Cosidó inauguró la primera reunión del Consejo de Administración de la Escuela Iberoamericana de Policía, Iberpol, a la que asisten representantes de 22 cuerpos policiales de 18 países y en la que, entre otros asuntos, se presenta la plataforma informática diseñada específicamente para la teleformación.



Cosidó, junto al alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco y al vicerrector de la Usal. EFE